

Dans les années 2003/2010, l'A.A.E. (votre association d'anciens) a lancé la recherche d'anciens de nos associations dans toutes les directions, surtout à partir de listes de membres aux différentes époques. Une équipe dédiée a collecté environ 10000 adresses de toutes générations pour créer le réseau RAPPEEL « réseau d'amitié pour la pérennité et la promotion des éclaireuses et éclaireurs laïques. Un exemple de fiche concernant un de nos anciens un peu connu :

J'ai (nous avons) interviewé :

Nom et prénom : Jean-Jacques Goldman

Adresse complète : BP 3 92120 Montrouge -

Courriel : Téléphone :

→ Qui suis-je ?

• Je suis un(e) ancien(ne) de l'association :

- Éclaireuses Éclaireurs de France (EEDF) Éclaireurs de France (EdF) Fédération Française des Éclaireuses (FFE)
 Éclaireurs Français Autre association : Je ne sais plus !

• J'ai été :

- Lutin Louveteau, Louvette ou Petite Aile Éclaireuse ou Éclaireur Aîné(e) ou Routier
 Responsable ou chef(taine). Préciser la (les) responsabilité(s) :

Nom de mon groupe ou de ma troupe : troupe Canot, groupe CHB (Paris 17^e)

Ville : Paris 17^e Pendant la période du : 1957 (?) au : 1966 (?)

→ Trois questions pour me faire connaître !

1 • Ce qui m'a le plus marqué durant mon parcours dans le scoutisme : les multiples apprentissages (de la cuisine au secourisme en passant par les secourds, le moue, les exploits etc... etc...) les veillées, la nature (camping), le mixt, les chants et un jamboree (Tidaho)

2 • Une anecdote, un bon moment que je souhaite partager :

Je suis encore en contact avec ma sœur cheftaine des Louveteaux !

3 • Ce que je peux ou veux faire aujourd'hui pour aider les Éclaireuses Éclaireurs de France :

répondre à leurs sollicitations quand je peux !

Et tout ce que je veux vous dire !* Dans les années 60, mes parents travaillaient énormément (70h par semaine, samedi, dimanche matin), peu de vacances... Le scoutisme nous a élevés. Il n'y a pas un acte de ma vie où je ne trouve une relation avec le scoutisme.

Ca a été une grande chance pour moi, je souhaite qu'il en soit de même pour vous.

Amitiés

(*) Vous pouvez prolonger l'interview avec vos propres questions ou recueillir un témoignage particulier, une histoire, des idées...
Ce bulletin peut être complété sur papier libre.

Belle occasion de rendre hommage à Annie et Maurice Déjean, Irène et Gérard Besson qui ont piloté et mené à bien ce projet.